

2012 鈴鹿ほたるの里 今年特別なシーズンフェス

イベント第2弾 「里山で遊ぼうデー」が終了しました。

6月2日(土)の午後、鈴鹿ほたるの里とその周辺で開催しました「里山で遊ぼうデー」には、たくさんの皆様にご参加いただきありがとうございました。

広いエリア内をスタンプラリーで回っていただいた方、お疲れ様でした。竹トンボ、上手く飛びましたか。大声を出して、発散出来ましたか。芝滑り、おもしろかったかな。ホタルの光ハウスでは、昼間にホタルの光は見えましたが。そして、大人気だった70mの流しソーメン、一発勝負でしたが上手く流れて大成功でした。里山の自然の中で催しましたいろいろなプログラムにチャレンジされ、大人も子供も多くの笑顔を見せていただけたことで、スタッフ一同も十分満足感に浸ることが出来、準備等の苦勞が報われました。

また、この夜は大変多くの観賞される方でほたるの里は賑わいましたが、ホタルの飛翔数も多く皆様に喜んでいただけ、二重の満足感で一日を終了しました。

上野自治会ほたるを守る会

今回も、イベントの様子を、一部ですが画像で紹介させていただきます。



70mの流しソーメン(写っている部分で約50mです)



美味しいですか？



スピード出ますね！！



スタンプ押して、次に急ぎます





ワ——...



賞品ゲット!! (1~3位の子供たち)



真剣に工作しています



公開!! ホテルの光ハウスの中の仕掛けです



里山記念植樹 エゴノキ



ヤマボウシ